

Chevrolet Mazatlán
hace realidad cada deseo

1 AÑO DE SEGURO GRATIS

DESDE \$163,700

DESDE \$155,500

Premier AUTOMOTRIZ

Tel. 915 90 00

CHEVROLET Mazatlán

NOROESTE 45 ANIVERSARIO

\$15 PESOS

VIERNES 7 DE DICIEMBRE DE 2018 MAZATLÁN, SINALOA AÑO XL NO. 15049 \$15.00 NOROESTE.COM

EXPRESIÓN

ALFONSO CUARÓN VA POR TRES GLOBOS DE ORO

Con la película "Roma", el cineasta mexicano es nominado en las categorías Mejor Director, Mejor Guión y en Mejor Película en Lengua Extranjera. **1E**



SCORE

FINALIZA SERIE

Venados de Mazatlán y Charros de Jalisco disputaron ayer el último duelo de la serie. **4D y 5D**



NACIONAL



En esta 63 Legislatura

Van 5 diputados que han sido amenazados

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

CULIACÁN... Son entre cuatro y cinco los diputados locales de la 63 Legislatura que han sido amenazados de muerte, precisó ayer Mario Rafael González Sánchez.

Son de todos los partidos, "menos del PRI", completó el Diputado local del PT, presidente de la Comisión de Seguridad Pública.

De estos hechos ya tiene conocimiento la Fiscalía General del Estado, detalló.

Desde el martes 4 de diciembre el legislador había expuesto, de manera genérica, "amenazas" a varios integrantes de la "casa del pueblo".

"Van varios diputados en esta 63 Legislatura que han sido amenazados de muerte", fue la expresión que soltó, textual, en la tribuna.

Esta exposición la realizó al momento de condenar las amenazas de las que fue víctima Flora Isela Miranda Leal. A la morenista de Guasave correspondió subir a tribuna, para exigirle al Gobernador Quirino Ordaz Coppel se eliminen ya las llamadas "cuotas Liga".

Estas cuotas se cobran desde 1993 a productores agrícolas y representan el 12.5 por ciento de lo que se paga por el Impuesto Predial Rústico. Los fondos los capta Gobierno del Estado y éstos se transfieren a las organizaciones.

Son 'casos muy graves' que ya fueron denunciados ante la Fiscalía, sostiene el Diputado Mario Rafael González Sánchez, presidente de la Comisión de Seguridad Pública



Diputado Mario Rafael González Sánchez.

Morena empuja su eliminación, mientras que el PRI lo defiende. Incluso cientos de cenecistas priistas tomaron la tribuna y reventaron dos sesiones, para evitar que "caminara" este tema.

Es en este contexto que rodea la denuncia de Miranda Leal, quien ventiló amenazas telefónicas contra su persona, al insinuarle que podía atentar en su contra en un traslado por carretera.

Ayer el Diputado local del PT abundó sobre su revelación del martes 4 en el sentido de que el caso de Flora Miranda "no era

“ Muy graves, circunstancias graves, similares a las amenazas (a diputados), llamadas telefónicas, presentaciones de lugares, de que han amenazado a sus familiares”.

Mario Rafael González Sánchez
Diputado morenista

el único”.

¿Quiénes son (los diputados amenazados)?

No puedo dar los nombres por la secrecía.

¿En qué circunstancias?

Muy graves, circunstancias graves, similares a las amenazas, llamadas telefónicas, presentaciones de lugares, de que han amenazado a sus familiares.

¿Cuántos casos son?

Entre cuatro y cinco.

¿De todos los partidos?

De todos los partidos.

¿Del PRI inclusive?

No, del PRI no tengo conocimiento.

¿Pero usted está en esa circunstancia?

Ehh... No te puedo informar de eso, ni manejar los nombres de nadie, por la secrecía, por los casos.

¿Tiene que ver con su trabajo parlamentario?

Todo tiene que ver con el hecho de que estemos trabajando y que estemos subiendo a la tribuna, cualquier persona que agravié o que sienta gente agraviada va a sentir, y hay mucha gente que quiere amenazar por amenazar, simplemente por intimidación.

¿El patrón de amenazas es llamadas telefónicas únicamente?

Hay otras formas, no las puedo detallar porque ya existe cierta secrecía de los asuntos, son cosas de las que no se pueden hablar.

¿Ya hizo usted llegar estos casos a la Fiscalía?

Todo, todo, de hecho ya están enterados.

SE REBELAN CONTRA BAJA DE SALARIOS

Más de 5 mil empleados federales, entre jueces y funcionarios del SAT, Hacienda y más dependencias provoca un alud de amparos contra la medida de bajar sueldos. **2A**



MAZATLÁN

DESTACA LOS BENEFICIOS

El empresario hotelero, Ernesto Coppel Kelly, destaca los beneficios que tendrá Mazatlán con el Parque Central, nuevo Acuario y Museo de la Ciudad. **1B**

LEA HOY

Legisladores bajo amenaza de muerte

JESÚS ROJAS
4A

EXIGIMOS JUSTICIA

PARA NUESTROS PERIODISTAS AGREDIDOS

NOMBRE
1710 DÍAS DE IMPUNIDAD



GOBERNANTES Y LEGISLADORES

Ya gobiernan, hacen leyes... ¡y son opacos!

SHEILA ARIAS

De 18 alcaldes que ya cumplieron un mes en el cargo, sólo uno ha declarado su 3de3 en esta plataforma pública. En el caso de los diputados locales, sólo uno de 40, y ninguno de los siete legisladores federales electos por Sinaloa lo ha hecho.

El 3de3 es un espacio voluntario impulsado por la Iniciativa Privada donde los servidores públicos en funciones abren de manera pública sus declaraciones patrimoniales, de conflicto de intereses, y fiscales. Esta plataforma incluye a los miembros del Sistema Nacional Anticorrupción.

En el caso de Sinaloa, de los 18 alcaldes que ya tienen un mes en el cargo, sólo uno ha transpa-

rentado sus bienes, el Alcalde de Rosario, Manuel Antonio Pineda Domínguez; el resto ha omitido su participación, en este caso, la mayoría de Morena.

Con los diputados locales es similar la resistencia, sólo un legislador de 40 que integran el Congreso local ha publicado su 3de3, es el caso del legislador de Morena, por Guasave, Eleno Flores Gámez.

El resto de sus compañeros, también la mayoría morenistas, no ha expuesto sus tres declaraciones.

Lo mismo ocurre en el caso de los diputados federales, al menos, de los siete electos por Sinaloa en julio pasado, ninguno ha presentado su 3de3, no hay forma de conocer su patrimonio fiscales, sus bienes, ni su reporte

1 DE 18 ALCALDES
ha transparentado su 3de3

1 DE 40 DIPUTADOS LOCALES
ha hecho público su 3de3

0 DE LOS 7 DIPUTADOS FEDERALES
han presentado su 3de3

sobre conflicto de intereses.

Los diputados federales omisos son Olegaria Carrasco Macías; Jesús Fernando García Hernández; Maximiliano Ruiz Arias; Nancy Yadira Santiago Marcos; Merary Villegas Sánchez y Casimiro Zamora Valdez.

Tampoco presentó su 3de3 José Jaime Montes Salas, hasta el mes pasado, antes de asumir el cargo de delegado del Gobierno federal en Sinaloa, del hombre cercano al Presidente Andrés Manuel López Obrador.

La no participación de los políticos en el 3de3 evita que los

ciudadanos conozcan sus bienes, y si enfrentan algún conflicto de interés o si tienen pendientes fiscales. Es opacidad.

La omisión es en todo el territorio, pues de los gobernantes en turno, una mínima cantidad ha revelado esta información a los ciudadanos.

En la plataforma voluntaria apenas dos de 31 secretarios de Estado; 52 de 128 senadores; 62 de 500 diputados federales; y apenas 97 de mil 125 diputados locales.

La participación es baja, y la resistencia mucha de los servidores públicos.